

# Landerneau

## L'AVF a retrouvé son rythme de croisière

Avec près de 800 adhérents, l'Accueil des villes françaises (AVF) de Landerneau, qui a reconduit son bureau à l'unanimité ce mardi, retrouve ses effectifs d'avant la crise covid.

### **1** Un bureau réélu à l'unanimité

Le bureau d'AVF (Accueil des villes françaises) Landerneau, composé de douze membres, avait choisi de se représenter intégralement devant les adhérents réunis en assemblée générale ce mardi à la halle Saint-Ernel, avant le traditionnel goûter. Autour de la présidente Monique Queffélec, à la tête de l'association depuis six ans, de la secrétaire générale Gisèle Choquer et du trésorier Marcel Boullier, tout le monde a été réélu à l'unanimité. Seule modification statutaire : les élus ne le sont plus que pour un an et non pour trois comme précédemment.

### **2** L'accueil au cœur du projet

Si AVF propose de très nombreuses activités, le but premier de l'association est de permettre aux nouveaux Landernéens de s'intégrer dans le tissu social local. Douze nouveaux arrivants ont rejoint l'association en 2021-2022, et 14 cette année, signe qu'AVF répond, avec ses moyens, à un réel besoin. « On doit porter une attention plus particulière à l'accueil des nouveaux arrivants, parce que ce n'est pas facile de pousser la porte », a rappelé Monique Queffélec devant les adhérents.



Autour de la présidente Monique Queffélec, le bureau d'AVF Landerneau a été réélu à l'unanimité.

### **3** Une activité bien relancée

« Nous étions descendus à 550 adhérents pendant la covid, on revient à près de 800 », a expliqué Monique Queffélec devant plus de 250 adhérents réunis ce mardi. L'AVF Landerneau, c'est aujourd'hui 10 accueillants, 70 animateurs et 57 ateliers, ce qui en fait l'une des sections les plus dynamiques au sein de l'union régionale, avec qui les relations, tendues pendant la période covid, se sont améliorées. « On a la volonté de repartir sur de bonnes bases », a expliqué la présidente Landernéenne, en présence de la responsable régionale.

### **4** Des finances très saines

Si l'exercice 2021-2020 est déficitaire de près de 11 000 €, cela s'explique par les reports de cotisations de l'année covid. Un aléa qui ne remet pas en cause la solidité financière d'une association, qui dispose de 40 000 € en trésorerie. Elle ne réclame d'ailleurs pas de subvention

municipale, bénéficiant de la mise à disposition gratuite des locaux du Mille clubs. Cette réduction des frais au strict nécessaire permet à l'association, qui ne compte pas de salarié, de maintenir une cotisation annuelle modique de 30 € et d'offrir aux bénévoles des tarifs particulièrement intéressants pour les sorties.

### **5** Des locaux devenus exigus

C'est la rançon de la réussite. L'AVF Landerneau se retrouve aujourd'hui à l'étroit dans les salles mises à disposition par la municipalité au Mille Clubs. « Nous pourrions développer d'autres ateliers, mais il nous faudrait d'autres salles », a reconnu la présidente, qui a rencontré le maire pour essayer de trouver des solutions. En attendant, l'association s'est engagée à suivre les préconisations du plan de sobriété énergétique mis en place par la ville, en essayant de réduire les consommations et en diffusant aux adhérents utilisateurs les éléments de la campagne de sensibilisation.